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別記様式第 4 号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号  

決裁期日 令和３年３月２６日 

名  称  第５回上富良野町障がい者計画策定委員会 

日  時  令和３年３月２６日（金）１５時００分～１６時 0０分 

場  所  保健福祉総合センター研修室 

出 席 者 （委員）別紙名簿のとおり（出席１１名） 
（役場）町長、鈴木課長、林下主幹、飯村主査、加藤主任生活支援員 

内  容 

町長挨拶 
 １年間、計画の策定委員として有難うございました。どんな人も活躍できる社会、障 
がいがあっても生活ができる地域に、町として取り組んでいく。新型コロナで感染予防 
対策をされながら苦労もあると思うが、困っていることがあれば、言ってもらいたい。 
委員長挨拶 
 これまで民様に審議いただいた障がい者計画も形となり、今回が最後の策定委員会と 
なりますが、最終確認も含めご意見のほどお願いしたい。 
 
議題（進行；委員長） 
１ 第 3期上富良野町障がい者計画、概要版について…事務局より説明。 
 計画書は前回（案）をお渡ししましたが、大きく変更はありません。表紙については 
放課後等デイサービスゆうひからご提供いただいた画像を採用いたしました。 
 概要版は 8頁で、計画概要、期間、理念、施策目標、サービス見込み量などを概要版 
として記載して作製いたしました。この概要版は、民生委員、福祉推進委員の会議など 
広く住民周知に活用するため役立てていきます。 
 障がい者計画は、９年の計画期間ですが、３年毎に見直しを図りながら取り進めてい 
きます。 
 修正点も含めご意見ありましたら、3 月末までにお願いいたします。4月以降、完成版 
として印刷し配布いたします。配布は、策定委員、町議会議員、各事業所など関係機関 
に配布いたします。 
 
２ その他…事務局より説明。 
 策定委員の報酬について、一人 5,000 円で税金を差引し、指定された口座に振り込み 
をさせていただく。口座振替の手続きをされていない方は書類の提出をお願いしたい。 
 
委員長～せっかくの機会で、町長もおられるので、皆様から福祉全般のことも含め一言 

 



 

内  容 

発言をお願いしたいと思います。 
委員～前回も話をしたが、少しずつ前進している。高齢で介護に向かう人もいる。様々 
   な人が増えている中、見落としがないようにしていきたい。 
委員～計画、実施、評価、見直しとされているが、着実に計画にある施策を実施してほ 
   しい。 
委員～素晴らしい計画内容と思う。障がいがあり、困っている方々に発信していかなけ 
   ればと思う。 
委員～地域生活支援事業を担っており、自立支援協議会の事務局もしているので、地域 
   の福祉のために尽力していきたい。 
委員～障がいでも、重度や高齢化といった点が今後おおきくなると思うが、計画に添い 
   ながら取り進めていきたい。 
委員～居場所づくりとしてニーズが高まっているが、手厚い支援が出来るように仕組み 
   づくりも進めていきたい。 
委員～様々な相談やニーズに応えられるよう取り進めていきたい。 
委員～早期療育に力を入れている。利用者が増えている状況であるが、個性を生かした 
   生活が出来るよう取り組んでいきたい。 
委員～障がい児の心配ごとも増えているが、発達の支援が出来るよう取り組んでいきた 
   い。 
委員～身障者協会の役員会をしたが、新規加入の会員は少なく、平均年齢も高齢化して 
   いる。完成した計画も会員全員に配布して周知したいが、コロナ禍もあり総会も 
   書面で行う予定である。 
   高齢化で、外出すること自体が厳しくなっている。車があればまだいいが、車が 
   ないと非常に不便である。車の運転が難しい年代になっても、なかなか免許返納 
   できないのが現状である。病院や買い物など日常生活で困るので、交通のことを 
   何か対応できればと思う。 
 
保健福祉課長～コロナ禍でサービス事業所では感染予防対策を講じながら事業運営をさ 
   れているが、今年度の町独自の補助制度など来年度も町に対し、事業所としての 
   ご要望などのご意見があれば伺いたい。 
委員～町からの感染予防対策に係る補助金で、消毒液やマスクなどを購入させていただ 
   いた。事業所又利用者にとっても大変助かったので、来年度も同様な補助をして 
   いただければ有難い。 
委員～同じく感染予防対策として消毒液など購入に活用させていただいた。事業所で対 
   応はしているが、補助金があれば効果はプラスしてあると思うので、来年度も何 
   か補助があれば有難い。 
委員～利用者の不安が少しでもないよう、安心して利用できるよう、事業所として感染 
   予防に取組でいるが、町から補助があれば、有難く活用させていただきたい。 
委員～感染予防対策を実施しながら事業運営しているが、どこまで対策が必要か手探り 
   の中で行っている。感染者が出ないことが一番であり、補助があればお願いした 
   い。 

 



 

内  容 

事務局～皆様のご意見を頂きましたので、町長とも今後協議しながら、町がどのような 
   サポート、支援ができるか検討していきます。町としての対応が決れば、連絡を 
   いたしますので、ご理解願います。 
 
委員長～不慣れな委員長の役でしたが、皆様のお力添えにより、第 3 期障がい者計画も 
   完成いたしました。策定委員会では皆様と審議する中で、個人としても多くを学 
   ぶ事が出来ました。安心して暮らせる地域づくりに、計画の取組が実践され、よ 
   り良い障がい者サービスへとつながること期待し願っております。１年間有難う 
   ございました。 
（会議終了 16：00） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
第 3 期上富良野町障がい者計画策定委員会委員（第 5 回） 

 
 団体名等 氏 名 要綱 出欠 

1 民生児童委員協議会 羽賀美代子 １号委員 出席 

2 手をつなぐ親の会 佐藤 祥一 2 号委員 出席 

3 つばさ会 宮崎  守 2 号委員 出席 

4 身体障害者福祉協会 佐藤 輝雄 2 号委員 出席 

5 社会福祉協議会 吉河 祐樹 3 号委員 出席 

6 なないろニカラ 田中 章仁 4 号委員 出席 

7 エクゥエート富良野 
（富良野地域生活支援センター） 久田  到 4 号委員 出席 

8 富良野あさひ郷 水野 雄二 4 号委員 出席 

9 ヒューマンインターフェイス（株） 鈴木康治朗 4 号委員 欠席 

10 （株）澄空 福永 将平 4 号委員 出席 

11 発達支援センター 床鍋のぞみ 4 号委員 出席 

12 児童相談支援センター 武山 義枝 4 号委員 出席 

13 一般公募 太田 恵子 5 号委員 欠席 

 


